

2° A l'effet de voter une somme de \$12,225, payable \$1,000 par la Cité et \$11,225 par les propriétaires intéressés pour la construction d'un égout dans l'avenue Edouard VII, de la rue Notre-Dame à la rue Ontario;

3° A l'effet de voter une somme de \$15,300, payable \$1,000 par la Cité et \$14,300 par les propriétaires intéressés, pour la construction d'un égout dans la rue Georges V, de la rue Notre-Dame aux voies du "Canadian Northern Railway";

4° A l'effet de voter une somme de \$2,300, payable \$700 par la Cité et \$1,600 par les propriétaires intéressés, pour la construction d'un égout dans la rue Sainte-Catherine, depuis les limites Est de Maisonneuve jusqu'à un point 560 pieds à l'est;

5° A l'effet de voter une somme de \$2,300, payable \$700 par la Cité et \$1,600 par les propriétaires intéressés, pour la construction d'un égout dans la rue Adam, depuis les limites Est de Maisonneuve jusqu'à un point de 560 pieds à l'Est;

6° A l'effet de voter une somme de \$2,300, payable \$700 par la Cité et \$1,600 par les propriétaires intéressés, pour la construction d'un égout dans la rue Lafontaine, depuis les limites Est de Maisonneuve jusqu'à un point 560 pieds à l'Est;

7° A l'effet de voter une somme de \$7,510, payable \$2,000 par la Cité et \$5,510 par les propriétaires intéressés, pour la construction d'un égout dans la rue Notre-Dame, depuis les limites Est de Maisonneuve jusqu'au Ruisseau Molson.

4.—(14750) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, demandant d'être autorisé à disposer pour le fond d'amortissement de deux reliquats de £56.3.2 et de £80.13.8 qui n'ont pas été émis lors du placement de l'emprunt en part de £100 chacune à la Bourse, et ce, afin de faire correspondre le montant autorisé avec le montant emprunté.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un estimé au montant de \$10,449, du coût approximatif de la pose de pierre à bordure et du macadamisage des parties des avenues Park Row East et Park Row West, en face du Parc Trenholme, quartier Notre-Dame de Grâce.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$10,449 pour les fins ci-dessus.

6.—(14386) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant le vote d'une somme de \$5,000 pour continuer les travaux de nivellement, tracé des allées, plantation d'arbres, pose de gazon, etc., au Parc Trenholme.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

7.—(14759) Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, au sujet de l'application de M. Joseph Kubelik, pour une position d'interprète, déclarant que son département n'a pas besoin d'interprète.

Résolu: D'informer M. Kubelik en conséquence.

8.—Soumis un état de la valeur des terrains à exproprier pour le prolongement de la rue Villeray.

Résolu: D'approuver le principe de l'expropriation desdits terrains, et de demander à l'Ingénieur en Chef de faire préparer un plan de toute la rue Villeray, telle qu'homologuée, en indiquant les maisons entre les lignes de la rue et sur les lignes, ainsi que tous les terrains qui se trouvent coupés par les lignes homologuées, et qui ne sont pas la propriété de la Cité.

9.—Soumise une communication de la Compagnie d'Immeubles Allard, étendant leur option sur des propriétés situées rue Labelle, jusqu'au 24 courant.

Résolu: D'informer ladite compagnie que le Bureau persiste dans sa première décision, savoir: Que le prix demandé est trop élevé.

10.—Soumise une offre de la Compagnie d'Immeubles Allard, de vendre à la Cité, au prix de \$1.75 le pied, un terrain situé entre les rues Visitation et Beaudry.

Résolu: Que le Bureau ne peut accepter cette offre.

11.—Soumise une communication de M. L. S. Sutcliffe, de

2° To vote a sum of \$12,225 for the laying of a sewer in Edward VII avenue, from Notre-Dame street to Ontario street, said sum to be paid as follows: \$1,000 by the City and \$11,225 by the interested proprietors;

3° To vote a sum of \$15,300 for the construction of a sewer in George V avenue, from Notre-Dame street to the C. N. R. tracks, said sum to be paid as follows: \$1,000 by the City and \$14,300 by the interested proprietors;

4° To vote a sum of \$2,300 for the construction of a sewer in St. Catherine street, from the Eastern limits of Maisonneuve to a point 560 feet Eastwards, the said sum to be paid as follows: \$700 by the City and \$1,600 by the interested proprietors;

5° To vote a sum of \$2,300 for the construction of a sewer in Adam street, from the Eastern limits of Maisonneuve to a point 560 feet Eastwards, the said sum to be paid as follows: \$700 by the City and \$1,600 by the interested proprietors;

6° To vote a sum of \$2,300 for the construction of a sewer in Lafontaine street, from the Eastern limits of Maisonneuve to a point 560 feet Eastwards, the said sum to be paid as follows: \$700 by the City and \$1,600 by the interested proprietors;

7° To vote a sum of \$7,510 for the construction of a sewer in Notre-Dame street, from the Eastern limits of Maisonneuve to Molson Brook, the said sum to be paid as follows: \$2,000 by the City and \$5,510 by the interested proprietors.

4.—(14750) Submitted a report from the City Treasurer, asking that he be authorized to dispose, for the sinking fund, of the balance of £56-3-2 and £80-13-8 Bonds, which were not issued when the loan in shares of £100 each was placed on the Stock Exchange, in order that the amount authorized may correspond with the amount borrowed.

Resolved: To concur in said report.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of macadamizing and of laying curbstone on those parts of Park Row East and Park Row West avenues situated opposite Trenholme Park, Notre-Dame de Grâce Ward, said estimate amounting to \$10,449.

Resolved: To report to Council, recommending that said sum of \$10,449 be voted for the above purposes.

6.—(14386) Submitted a report from the Parks Superintendent, recommending that a sum of \$5,000 be voted to continue the following works in Trenholme Park: levelling, laying out of paths, plantation of trees, sodding, etc.

Resolved: To concur in said recommendation and to report to Council accordingly.

7.—(14759) Submitted a report from the President of the Board of Assessors anent the application from Mr. J. Kubelik for the position of interpreter, stating that his department does not need any interpreter.

Resolved: To inform Mr. Kubelik accordingly.

8.—Submitted a statement showing the value of the land to be expropriated for the extension of Villeray street.

Resolved: To approve the principle of the expropriation of said land and to request the Chief Engineer to have a plan of Villeray street (throughout) prepared, showing the houses between the homologated lines of the street and on the lines and also the lots of land which are intersected by the homologated lines and which do not belong to the City.

9.—Submitted a communication from the Allard Real Estate Co., extending their option on properties situated on Labelle street to the 24th instant.

Resolved: That the said company be informed that the Board are still of the opinion that the price asked for is too high.

10.—Submitted an offer from the Allard Real Estate Co., to sell to the City, for the price of \$1.75 per foot, a piece of land situated between Visitation and Beaudry streets.

Resolved: That the Board cannot accept said offer.

11.—Submitted a communication from Mr. L. S. Sut-